
 

 

 

 

 

 

 

 

Mme Nancy Lamothe  Présidente 
Mme Nathalie Trottier Trésorière  
Mme Lynne Séguin               VPRT   
M. Denis Pacheco               CRT  
Mme Karine Morissette  VPAP Absente 
Mme Jacinthe Roberge             CAP et RAC  
Mme Hélène Gagnon                Coordonnatrice CSSCV - Absente 
Mme Natalie Bertrand  Coordonnatrice CSSD  
Mme Jocelyn Bourdon  Coordonnateur  
Mme Gabie Paré               Coordonnatrice CSSHBO  
Mme Christine Labelle              AQDERO  
Mme Chantal Laberge               Secrétaire 

 

1.0 Ouverture de la séance Ouverture de la séance à 12h02.  

2.0 Adoption de l’ordre du jour Il est proposé par Natalie Bertrand et 
appuyé par Lynne Séguin d’adopter 
l’ordre du jour. 
 

CA-A-07-22-23 

3.0 Adoption du procès-verbal 
du 18 août 2022 

Il est proposé par Christine Labelle et 
appuyé par Gabie Paré d’adopter le 
procès-verbal du 18 août. 
 

CA-A-08-22-23 

4.0 Suivis au procès-verbal  Information 

5.0 Points de décision ou 
d’orientation 

  

5.1 Finances 5.1.1 Rapport de chèques 
 
Il est proposé par Jocelyn Bourdon 
d’approuver le rapport de chèques tel 
que présenté. 
 

CA-A-09-22-23 

 5.1.2 États financiers 
 
Nathalie Trottier nous présente les 
états financiers. 

Information 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Le jeudi 13 octobre 2022 
12h 

Procès-verbal 
École du Cheval Blanc 

 



 

 

 

6.0 Points d’informations   

6.1 Dépôt des rapports et faits 
saillants des unités 

  

 6.1.1 CSSD 
 
Beaucoup de nominations.  
 
Rencontre d’unité. 
 
Convocation de la DG le 31 octobre 
pour les journées compensatoires. 
 
 
 

 
 

Information 

6.1.2 CSSCV 
 
Il faut s’assurer de la présence de la 
coordination. 
 
Dîner organisé. 
 

6.1.3 CSSPO 
 
Mouvements au niveau des adjoints. 
 
Rencontre d’unité. 
 
 

6.1.4 CSSHBO 
 
Stabilité au niveau du personnel. 
 
Social en septembre. 
 
 

6.1.4.1 Rencontre Gabie avec le DG 
 
La psychoéducatrice qui agit comme 
direction est en remplacement, ce 
n’est pas un poste. Affectation 
temporaire. 
 



 

 

6.1.5 AQDERO 
 
Voir le rapport. 
 
 

 6.1.5.1 Déjeuner des nouveaux 
retraités 
 
Le déjeuner avec les nouveaux 
retraités a eu lieu le 19 août. 
 

 

 6.1.5.2 Soirée de la reconnaissance 
 
Soirée de reconnaissance ce soir. On 
soulignera les 10-15-20-25-30-35 ans 
et les retraites. 
 

 

6.2 Affaires de la présidence et 
de l’Association 

 
 

 

 6.2.1. Suivi des rencontres FQDE 
 
On voit une augmentation des frais au 
niveau des locations de salle. CRT et 
CAP dans les locaux de la FQDE afin de 
diminuer les frais; 
 
Dépenses suivent le cours des 
prévisions; 
 
Pas de retour des surplus prévu cette 
année; 
 
Code d’éthique pour les membres du 
conseil d’administration. Nancy 
Lamothe suggère que l’on ajoute des 
éléments. Natalie Bertrand et Lynne 
Séguin appuient l’ajout de certains 
points. Nancy Lamothe et Chantal  
Labergeferont le suivi avec Geneviève; 
 
2023-2024 : Les élèves de 4 ans 
pourront utiliser le service de garde 
même s’ils sont seulement 2 ou 3; 
 

Information 
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M. Labrie : renouvellement de contrat; 
 
Collect-info : À quoi ça sert? Quelle est 
son utilité?; 
 
Offre de formation pour la retraite; 
 
Formation pour l’accompagnement 
des membres; 
 
Webinaire sur les conditions salariales 
le 14 octobre à l’heure du dîner. 
 

 6.2.2 Correspondance 
 
Pas de correspondance 
 
 

Information 

 6.2.3 ADEOQ Assemblée générale 
2022 et rapport annuel 
 
Nancy Lamothe fera le POWERPOINT 
pour l’AG. 
 
 

CA-A-11-22-23 

 6.2.3.1 Lettres envoyées aux DG pour 
leur fournir plus de détails sur l’AG 
d’octobre 
 
C’est fait. 
 

Information 

 6.2.4 ADEOQ Élections 2022 
 
Nos assemblées générales sont en 
octobre, on doit changer la date des 
élections. La prochaine élection sera 
au mois d’avril pour 2023. On ira 
chercher l’approbation des membres à 
l’Assemblée générale. 
 

Information 

6.3 Affaires professionnelles   

 6.3.1 Suivis rencontre FQDE 
 

Information 



 

 

Compétences professionnelles : en 
écriture présentement par des 
chercheurs; 
 
Recherche sur la santé mentale : 
questionnaire à venir; 
 
Congrès Québec avril 2023 
Coût :  550$  
Thème : Inspirons l’ambition; 
 
Formation à venir sur la mobilisation 
des membres; 
 
Espace direction : Notre association 
pourrait être intégrée ; 
 
Enquête INSPQ : Résultats à venir ; 
 
Formations diverses à venir. 
 
 
 

 6.3.2 FQDE- Perfectionnement-CPD 
 
Rien à signaler. 
 
 

 6.3.3 ADEOQ - Assemblée générale du 
20 octobre 2022- organisation 
 
Les préparatifs finaux sont en cours. Il 
y a eu une relance car seulement 68 
membres ont manifesté l’intérêt d’y 
assister. 
 
 

6.3.4 ADEOQ- Reconnaissance des 
retraités – 20 octobre 
 
Sera fait durant l’Assemblée générale. 
 

6.3.5 ADEOQ – Formation pour les 
membres – 13 octobre 



 

 

 
Formation pour les nouveaux. 
 
 

6.3.6 ADEOQ- Accueil des nouveaux 
membres 
 
32 membres seront présents. 
 
 

6.3.7  ADEOQ – Ordre du mérite (10-
15-20 ans) – 20 octobre 
 
Sera souligné à l’Assemblée générale. 
 
 

6.3.8 Projet d’accompagnement 
ADEOQ-AQDERO 
 
Reporté en décembre. 
 
 
 
 

6.3.9 Mérite scolaire et uniformité 
 
Point à reporter.  
 

 6.3.10 AG FQDE 
 
Point à reporter. 
 

 

   

6.4 Rapport de la vice-
présidence aux relations de 
travail 

  

 6.4.1 Suivi rencontre FQDE 
 
Définition du rôle des CRT à venir; 
 
Les CRT sont assurés lorsqu’ils 
défendent un membre; 
 

Information 



 

 

1er volet : Conditions d’emploi : 
paramètres salariaux (6,12%) + 2 X 1%; 
 
2 phases de versements : échelles et 
montants forfaitaires; 
 
2e volet : Maintien de l’équité 
salarial 1,9%, applicable au 31 mars 
2022; 
 
3e volet : Changement au niveau du 
règlement, on se collera à celui des 
professionnels; 
 
Changements : Bonification de 4 000$ 
pour un SDG ou plus d’un CE ou 
clientèle inférieur au 250 ou école 
spécialisée ou indice 8-9-10; 
 
Coordonnateurs : demander la liste au 
RH afin que le CA puisse valider; 
 
Ajouts de 2 jours de congé pour raison 
personnelle; 
 
Il faudra revoir les politiques locales; 
 
Projet pour les civilités en éducation, à 
venir; 
 
Loi 59 ; 
 
La FQDE est impliquée dans plusieurs 
dossiers; 
 
Projet 2-9-4 / Élèves codes de 
difficultés : modifications à venir. 
 

 6.4.2 Cas en suivi Information 

6.5 Relation aux 
communications  

  

 6.5.1 FQDE Suivis rencontres 
 
Rien à signaler. 

 



 

 

7.0 Varia  Information 

8.0 Levée de l’assemblée Natalie Bertrand propose la levée de 
l’assemblée à 15h55. 
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Nancy Lamothe  

Présidente 

  

 


